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Bombeiros inauguram base em Agudos
Agudos é a primeira cidade do programa de expansão que irá instalar o grupamento em 510 municípios; investimento foi de R$ 195 mil O

NO ASFALTO
Parte da Avenida 25 de Janeiro 
e Rua Manoel Amâncio ficaram 
interditadas ontem para reparos 

no asfalto e colocação de 
sarjetões. Durante essa semana, 

a Avenida 25 de Janeiro, eua 
Manoel Amâncio, Piedade 
e Ubirama passam por um 

processo de recuperação pelas 
equipes da Diretoria de Obras e 

Infraestrutura. A obra é executada 
em três etapas: limpeza e 

retirada do pavimento danificado, 
compactação e pavimentação. 
Já a colocação de sarjetões na 
Rua Manoel Amâncio, segundo 

a assessoria de imprensa da 
prefeitura, terminaria ainda ontem.

FUNCIONALISMO

Contratação 
terá critérios 
mais rígidos

A prefeitura de Lençóis encami
nhou ontem à Câmara um projeto 
de lei que altera regras no Estatuto 
dos Servidores Públicos Munici
pais, com o objetivo de criar uma 
espécie de Ficha Limpa municipal, 
válida para todos os níveis da ad
ministração. A alteração permitirá 
à prefeitura a criação de critérios 
mais rígidos para a contratação de 
agentes públicos, conforme o cargo 
pretendido, evitando o ingresso de 
candidatos inaptos ou com proble
mas que inviabilizem o exercício da 
função. A medida foi tomada após a 
prisão de um rapaz dentro de uma 
escola estadual por tráfico de dro
gas. O mesmo havia sido convoca
do para assumir cargo de monitor 
de creche depois de passar em con
curso público municipal. O projeto 
de lei inclui no artigo 7° que, du
rante o processo seletivo será ava
liado se o candidato possui conduta 
compatível com a vaga.

CULTURA

Amanhã tem Feira 
do Médio Tietê

Começa amanhã e vai até a 
sexta-feira 20, a Feira de Cultura do 
Médio-Tietê, com a participação de 
várias cidades da região. Os eventos 
são na Concha Acústica.

ESPORTES

Em dia de 
goleadas, três 
garantem vaga

No domingo 15 a rodada fo de 
goleadas pela 7® Copa Lençóis - 
Troféu Edenilson Belino Grecca de 
Futebol Amador. Paulistano, Santa 
Luzia e Expressinho conquistaram 
placares elásticos e as vagas para 
a próxima fase da competição. O 
primeiro a se classificar para a fase 
seguinte foi o Paulistano que goleou 
o Sport/Primavera pelo placar de 
6x1, eliminando a necessidade do 
jogo de volta. Na terceira fase o 
Paulistano encara o Expressinho em 
partida marcada para domingo 6. O 
Expressinho do técnico Clóvis ca
rimbou o passaporte para a tercei
ra fase ao bater o União Primavera 
por 4x0. A Santa Luzia conquistou 
a vaga ao derrotar a Prata por 5x0. 
No domingo 22 têm os jogos de 
volta entre Ribervalle x Palestra e 
Atitude x Alfredo Guedes, às 10h. 
No primeiro confronto o Palestra le
vou a melhor ao bater o Ribervalle 
por 3x1. A Atitude derrotou Alfredo 
Guedes por 5x3. O

POLÍCIA

PM vai multar carros que 
deixam lixo em via pública

MARIMBONDO

Começam as 
quartas de final

Dois jogos abrem os duelos hoje: 
Fluminense x Grêmio e Portuguesa 
x Flamengo. Na quinta-feira 19 tem 
Vitória x Ponte Preta e tem Palmei
ras x São Paulo. o
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Opinião CFRASE
• “O nosso objetivo é sempre selecionar 
melhor para que o serviço público seja melhor"

PARA PENSAR
• “A gente não faz amigos, 
reconhece-os"

M a rc o s  N o ra b e le , d ire to r  d e  R e c u rs o s V in ic iu s  d e  M o ra e s  -  e scrito r,

H u m a n o s  d a  P re fe itu ra co m p o sito r  e  d ip lo m a ta

/////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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E coisa nossa

G anhou as ruas nessa sem ana a 
campanha de educação no trân
sito, promovida pela prefeitura. 

Desenvolvida pela agência Propaga- 
re, a ação se apoia nas mais diversas 
mídias para levar m ensagens com um 
único objetivo: a paz e a organização 
nas vias públicas de Lençóis Paulista. 
É a maior e mais complexa m ovim en
tação de conscientização já encabe
çada pelo poder público na história 

recente da cidade.
E a prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) acerta quando confia no 
retorno do público alvo. Afinal, o 
trânsito é fruto única e exclusi
vam ente das atitudes e postu
ras assum idas pelo lençoense 
ao longo de cada dia, todos os 

dias. Os acidentes de trânsito 
são coisa nossa, o desrespeito às 

normas (tão em voga hoje em 
dia) também é coisa nossa.

E como não poderia deixar de 
ser, a solução para o problema tam 
bém é coisa nossa. É ingenuidade 
pensar que uma canetada, uma cam 
panha -  ou qualquer outra ação que 
parta do gabinete -  vá resolver uma

questão generalizada, envolvendo 
mais de 30 mil veículos e condutores 
de veículos. Como também não veio 
de um projeto da Administração, a 
repentina decisão que fez do trânsi
to um drama diário para o lençoen- 
se. O caos de hoje é resultado de um 
crescimento financeiro observado 
nos últimos dez anos, somado à falta 
de planejam ento urbano, coisa nunca 
vista em Lençóis Paulista antes des
tes citados dez anos.

Hoje Lençóis tem uma incontável 
lista de qualidades, de coisas que 
orgulham os lençoenses todos os 
dias, em todos os cantos do país e do 
mundo. E todos esses orgulhos foram 
construídos e consolidados por lenço- 
enses. Então, se hoje temos uma bi
blioteca da qual nos orgulhamos, um 
PIB (Produto Interno Bruto) do qual 
nos orgulhamos, e índices de qualida
de de vida de fazer inveja a qualquer 
outra cidade do país, não é im possí
vel -  e cada cidadão tem que ter isso 
em mente -  que, no futuro, também 
tenhamos um trânsito organizado e 
pacífico, do qual também poderemos 
nos orgulhar.
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E você, que presente vai dar?
José Alexandre Moreno
é Consultor de Empresas e 
Professor Universitário, paulistano 
de nascimento e lençoense de 
coração.
jam.ce@ hotm ail.com

N
o próximo dia 28, nossa querida 
Lençóis Paulista comemora mais 
um ano de emancipação políti

ca, 154 anos de muita história!!! Como 
é de costume, a Administração Munici
pal -  hoje a Prefeita Bel, seus diretores 
e principalmente seus colaboradores 
que tanto se dedicam para cuidar de 
tudo -  nesta época reserva uma série 
de presentes para nós, cidadãos len- 
çoenses, e para a nossa cidade: é uma 
nova creche, uma praça aqui outra ali, 
nosso teatro que finalmente está sur
gindo grandioso, e tantos outros.

E todo ano é assim: aniversário 
da cidade -  presentes para a cidade 
e para nós! E aí eu pergunto? E você, 
que presente vai dar para nossa cida
de? E, consequentemente, para você 
m esm o? Você, caro(a) leitor(a) que lê 
este artigo deve estar se perguntan
do: O que o autor quer dizer com isso?

Simples! Acompanhe meu raciocí
nio: aniversário sem presente não é 
aniversário. E é demonstração de boa 
educação, ao ser convidado para a 
festa, levar um presente para o an i
versariante, que no caso é a nossa 
linda Lençóis Paulista. A Adm inis
tração Municipal todo ano faz a sua 
parte. E nós (me incluo nessa) o que 
podemos fazer?

Gostaria de, humildemente, sugerir 
alguns presentes que qualquer um de 
nós poderia oferecer a nossa cidade, e 
repito, a nós mesmos, e que não nos 
custam nada, somente a mudança de 
atitude. Então vamos lá:

Vamos começar pelas nossas ruas 
e praças -  Jogar o lixo nas lixeiras; 
não danificar os bancos, aparelhos de 
ginástica e outros equipamentos dis
poníveis para nosso lazer; ao passear 
com o nosso cãozinho de estimação 
limpar a "caca" que o mesmo eventu
almente venha a depositar no passeio, 
na rua ou mesmo nos jardins.

E no trânsito, que tanta dor de ca
beça tem dado a todos? A Prefeitura e 
a Polícia Militar vem tentando fazer a 
sua parte mediante estudos, im plan
tação de sinalização tanto aérea como 
de solo, indicação de direção a seguir 
etc.: utilizar aquela "alavanquinha" do

lado esquerdo do volante do nosso v e 
ículo, também conhecida como seta, 
para indicar para quem vem atrás qual 
direção iremos seguir; andar no lado 
certo da via, muitas ruas foram trans
formadas em mão única para possibili
tar a circulação de mais de um veículo 
ao mesmo tempo, portanto não preci
samos andar em fila única; respeitar 
o limite de velocidade; as placas de 
PARE ou de preferencial; não buzinar 
desnecessariamente etc..

Mais uma, o meio ambiente: se 
parar os resíduos orgânicos (lixo) dos 
resíduos recicláveis e disponibilizá-los 
corretamente para a coleta pela Pre
feitura (lixo) ou pela Cooperativa ou 
Adefilp (recicláveis); dispor os restos 
de construção ou reformas nos Eco- 
pontos; não desperdiçar água potável 
nos serviços de limpeza, use somente 
o necessário; direcionar para o esgoto 
somente os líquidos resultantes dos 
banheiros, cozinha e lavagem de rou
pas, água de chuva deve ir para a rua; 
não jogar lixo nos bueiros, pois podem 
entupir as galerias, e aí para as en
chentes - é só chover!

E as nossas escolas? Pais e mães, 
ensinem seus filhos a cuidarem do 
ambiente escolar: carteiras, salas de 
aula, brinquedos, livros -  afinal Len
çóis é a capital do livro!. Respeitar as 
professoras, diretoras e funcionários, 
pois são eles que preparam nossos fi
lhos para serem cidadãos de bem.

Poderia ficar aqui sugerindo um 
sem número de outras ações para 
presentear nossa cidade, mas o obje
tivo é apenas chamar a atenção para 
o assunto.

Para finalizar tenho mais uma su
gestão, daqui a poucos meses estare
mos sendo convocados para exercer 
nosso papel de cidadão para escolher, 
por meio do voto, nossos represen
tantes para a Adm inistração M unici
pal (Prefeito e Vice) e para a Câmara 
Municipal (Vereadores e seus suplen
tes). Quanto à Adm inistração M uni
cipal, podemos perceber no dia a dia 
que a lição de casa esta sendo bem 
feita, mas sempre pode melhorar. 
Quanto à Casa de Leis, Poder Legisla
tivo ou Câmara, como queiram, os úl
timos tempos não tem sido dos mais 
"auspiciosos", a cada dia tem uma no
vidade e, infelizmente, não tem sido 
das melhores:

Então pergunto mais uma vez: e 
você, que presente vai dar?

I

Câmara aprova plantão dos vereadores
Foi aprovado na sessão de segunda-feira, 9, projeto de resolução que criou 

o plantão na Câmara de Vereadores de Lençóis Paulista. O texto estava na Casa 
de Leis há 8 meses e finalmente teve um destino. Depois de seguidos emba
tes. ficou aprovado que os vereadores -  a partir de janeiro de 2013 -  terão que 
cumprir 30 horas por mês num plantão na Câmara. O autor da medida, vereador 
Nardeli da Silva (PSC) diz que o objetivo é aproximar o vereador da população. 
Uma emenda do vereador Claudemir da Rocha Mio (PR), o Tupã, definiu também 
que a Mesa Diretora deverá disponibilizar duas salas para esta finalidade: uma 
na sala de sessões Mário Trecenti e outra na sede administrativa da Câmara. 
Assim, se não tiver nenhum eleitor na fila, o vereador pode conferir com calma 
os balancetes da Câmara.

Educação
Começou ontem em Lençóis Paulista a cam

panha educativa por um trânsito melhor. O ma
terial impresso começou a ser distribuído nas 
ruas e o jingle iniciou sua veiculação nas rádios 
da cidade. A campanha vai focar em quatro pú
blicos distintos: os motoristas, os pedestres, os 
usuários do transporte público e os estudantes. 
Na foto, a prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) mostra 
uma das peças produzidas para a campanha.

Fighters
As discussões entre os vereado

res Auro Octaviani (PMDB) e Edersom 
Roberto Mainini (PT), o Kucão, vira
ram motivo de brincadeira entre in- 
ternautas agudenses. Um deles teria 
feito uma montagem com fotos dos 
parlamentares, sugerindo que eles 
seriam lutadores de UFC (Ultimate Fi- 
ghting Championship) e postado em 
sites de relacionamento.

Protagonistas
E não é que eles realmente 'rou

bam a cena' durante as sessões? Esta 
semana, o embate -  bem mais calmo 
do que o usual -  foi por conta de Ku- 
cão defender que funcionários públicos 
façam projeto de iniciativa popular, tal 
qual o Ficha Limpa, para que a cesta bá
sica seja trocada para vale alimentação. 
Auro rebateu, mais uma vez, dizendo 
que não seria possível, já que o projeto 
feriria regras do Legislativo, sobretudo 
por onerar os cofres públicos.

De novo
Outro assunto que rendeu dis

cussão foi a paralisação da constru
ção das casas do 'Minha Casa, Minha 
Vida'. Como ficou provado que a culpa 
não é do município, parlamentares

da situação pediram para que Kucão 
se retratasse de algumas acusações 
feitas no passado. O problema é que 
as discussões são sempre sobre os 
mesmos assuntos, o que tem deixa
do descontentes vereadores e público 
presente nas sessões.

Ops
No calor de seu discurso, Auro dis

se que Kucão estava falando mal da 
própria cidade. "Nós vamos ganhar 
R$ 6 mil para defender a cidade". Ra
pidamente, vereadores começaram a 
perguntar se o parlamentar ia receber 
o novo salário, já que votou contra o 
projeto. Do meio da plateia -  sempre 
atenta -  foi possível ouvir o questio
namento: "Já ganhou?"

Mediador
O presidente Luciano Durães de 

Vasconcelos (PP) -  elogiado durante a 
sessão por Nelson Assad Ayub (PP) por 
entrevista na TV Prevê -  costuma de
fender que sua gestão é democrática e 
que permite que os vereadores se de
fendam quando são citados na tribuna. 
Sobre Auro e Kucão, disse que se esti
ver bom para eles a imagem que estão 
criando na cidade, não vai intervir nas 
discussões. Para bom entendedor...

É proibido fumar
Aliás, Durães tem se mostrado de pulso firme. Houve ocasiões em que 

pediu silêncio na plateia e não são raros os 'puxões de orelha' nos parla
mentares que conversam durante explanação de outros vereadores. Certo 
dia, ele chamou um funcionário da Câmara que estava fora do plenário e pa
ralisou a sessão até que este retornasse ao seu posto. Ontem, o presidente 
solicitou que um dos presentes, que estava fumando, se retirasse do local.
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Cidades PASSAGEM PARA O ESPAÇO
A Nasa confirmou para 30 de abril o lançamento da 
primeira nave espacial comercial à Estação Espacial 
Internacional. A SpaceX foi autorizada a mandar sua 
nave Dragon para a acoplagem.

FOTO: DIVULGAÇÃO

FRASE
"Vamos disponibilizar quatro ônibus aos visitantes 
interessados em um city tour", José Lenci Neto, diretor de 
Esportes, sobre recepção aos atletas que disputam os Jogos 
Regionais do Idoso, de 18 a 22 de abril, em Lençóis Paulista

Pederneiras
Uma mulher aparentando ter 

aproximadamente 35 anos de 
idade, morreu atropelada na sex
ta-feira 13, às 2 ih40 , no quilôm e
tro 144 da Rodovia Osny Mateus 
(SP-261). O acidente aconteceu 
no território da cidade de Peder
neiras. Segundo informações da 
Polícia Rodoviária, um caminhão 
com placas de Itaju seguia no 
sentido M acatuba-Pederneiras 
quando a pedestre no m om en
to em que atravessava a pista. 
A  vítima não possuía docum en
tos pessoais e até o fecham en
to desta edição, não havia sido 
identificada.

Lençóis Paulista
Atenção estudantes em geral. 

A Prefeitura de Lençóis Paulista 
recebe entre os dias 18 e 20 de 
Abril, as inscrições para o proces
so seletivo que vai sacram entar 
a a contratação de estagiários 
por tempo determinado para 
atuar no serviço público. As ins
crições devem ser feitas na sede 
administrativa da Diretoria M u
nicipal de Educação (que fica na 
rua Sete de Setembro, 711, das 
8h às 13h e das 13h30 às 16h30). 
Serão oferecidas 12 vagas para 
estudantes de cursos superio
res e ensino médio nas áreas de 
administração, ciência da com 
putação, direito, educação físi
ca, enfermagem , ensino médio, 
pedagogia, psicologia, serviço 
social, técnico administrativo e 
técnico em enfermagem . O valor 
da bolsa-estágio é de R $ 524,01 
para uma carga horária de 30 ho
ras sem anais.
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SOLIDÁRIOS - Alunos do quinto semestre do curso de Administração da Facol 
(Faculdade Orígenes Lessa) entregaram no sábado 14, pouco mais de 1,2 toneladas 
de alimentos às entidades Casa Amorada, em Lençóis, e Vicentinos, de Macatuba. 
A arrecadação foi possível graças a uma campanha realizada pelos alunos através 
de um projeto educativo-social organizado pela coordenação do curso.

D O

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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Satélite monitora safra 2012
Imagens de satélite vão ajudar a monitorar a colheita 

da cana-de-açúcar no Estado de São Paulo. Os dados são 
fornecidos pelo Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais, o 
Inpe, através de mapas, gráficos e tabelas. A determinação 
está no Protocolo Agroambiental, assinado pelos produto
res, a Secretaria Estadual do Meio Ambiente e a União da 
Indústria de Cana-de Açúcar. O mapeamento já mostrou que 
na safra 2011-2012, a mecanização atingiu cerca de 6 5 %  da 
colheita no Estado de São Paulo. A colheita mecanizada foi 
adotada em mais de 3,1 mil dos cerca de 4,8 mil hectares 
de cana colhidos na última safra. Outros 1,6 mil hectares, 
aproximadamente, ainda utilizam a queima da palha.

A safra da cana-de-açúcar terá início nos dias 24 de abril 
e 2 de maio nas usinas São José, de Ma- 
catuba, e Barra Grande, de Lençóis Pau
lista, respectivamente. De acordo com 
a Ascana (Associação dos Plantadores 
de Cana do Médio Tietê) a previsão é 
que sejam processadas cerca de sete 
milhões de toneladas de cana. O início 
da safra foi atrasado em pouco mais de 
uma semana em relação ao ano pas
sado, em função do tempo seco e 
do novo plantio nos canaviais.

Cerca de 600 cavaleiros participam no próximo 
sábado da Cavalgada que anuncia a chegada 
da Facilpa 2012. Os cavaleiros vão se reunir no 
Núcleo Luiz Zillo a partir das 10h e seguir em 
direção ao Recinto José Oliveira Prado.

Ingressos da Facilpa podem ser adquiridos em 
até 11 vezes nos cartões de crédito. Para faci
litar, a exemplo do ano passado, os ingressos 
podem ser adquiridos sem sair de casa, no 
site www.facilpa.com.br.

A cor azul vai predominar no Desfile Cívico em 
comemoração aos 154 anos de Lençóis Paulista, 
sábado, 28 de abril. De acordo com o diretor de 
Cultura, Nilceu Bernardo, o azul vai homenagear 
o Rio Lençóis e o ar puro e a nossa bandeira.

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
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Guarda robô A Coreia do Sul começou a testar os primeiros 
"guardas robôs" em seus presídios. Eles são 
equipados com câmeras 3D que detectam 
comportamentos "inadequados" dos presos. 
O equipamento pode ser controlado por iPad.

Hiliary Clinton 'aprova' 
brincadeira no Tumbir
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HilIary Clinton com os criadores do Tumblr

Uma leitora desta coluna sugeriu gentilmen
te que eu falasse um pouco sobre o Tumblr e 
resolvi atender ao pedido. E de fato a rede social, 
criada inicialmente para o compartilhamento de 
fotos, hoje é uma das que mais cresce ao lado 
do Pinterest. O Tumblr ocupa um lugar entre o 
Twitter -  com a mensagem de até 140 toques -  e 
o blog -  usado para mensagens mais extensas. 
No Tumblr, os usuários são capazes de "seguir" 
outros usuários e ver seus posts em seu painel 
(dashboard). Também é possível "gostar" (favo- 
ritar) ou "reblogar". Com uma estrutura simples e 
direta o Tumblr vem se consolidando como uma 
ferramenta útil para os usuários sedentos por 
comunicação. Na semana passada 0 Tumblr foi 
alvo do noticiário norte-americano. A secretaria 
de estado Hiliary Clinton marcou um encontro 

com os criadores da rede para dizer que era 
uma adepta da ferramenta e que tinha 

gostado de uma sátira feita recentemen
te pela dupla. Adam Smith e Stacy Lambe, 

que publicaram uma série de montagens 
em que Hillary aparece trocando mensa

gem com diversas personalidades da política. 
A montagem rapidamente se transformou em 
um meme da internet. É imperdível. Se você ain
da não viu entre no endereço encurtado a se
guir: vir0u.gr/HMIdX7. Cassia, obrigado pela dica.

Rápidas
- NOVO iPAD - A Anatel homologou o novo iPad 
para comercialização no Brasil e autorizou a venda 
dos modelos que mostram as versões com com
patibilidade com as conexões à web Wi-Fi e as re
des 3G e 4G.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO ' 
DA SUA EMPRESA J
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"
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SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8900

I

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa..................3298-9200
Ambulância...........0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política MAIS UM?
E mais um ministro do governo PT pode estar de saída, ou caindo. A 
Comissão de Ética Pública da Presidência da República decidiu ontem 
abrir procedimento preliminar para investigar o envolvimento da ministra 
das Relações Institucionais, Ideli Salvatti, em denúncias de supostas 

irregularidades na compra de 28 lanchas pelo Ministério da Pesca.

ADMINISTRAÇAO

Prefeitura quer 'ficha limpa' municipal
Alteração no Estatuto dos Servidores Públicos permitirá regras mais rígidas para contratação

Vitor Godinho

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista encaminhou on
tem à Câmara de Verea

dores, projeto de lei que altera 
regras no Estatuto dos Servido
res Públicos Municipais. Uma 
das mudanças propostas tem o 
objetivo de criar uma espécie de 
Ficha Limpa municipal, válida 
para todos os níveis da adminis
tração. A alteração permitirá à 
Prefeitura a criação de critérios 
mais rígidos para a contratação 
de agentes públicos, conforme 
o cargo pretendido, evitando o 
ingresso de candidatos inaptos 
ou com problemas que inviabi
lizem o exercício da função.

A medida está sendo toma
da após a prisão de um rapaz 
dentro de uma escola estadual 
por tráfico de drogas. Além 
de aulas como professor even
tual na rede estadual- ele tem 
formação em Letras -  o rapaz 
também havia sido convocado 
para assumir cargo de monitor 
de creche depois de passar em 
concurso público municipal.

Segundo o diretor de Recur
sos Humanos, Marcos Norabele, 
a Prefeitura não tinha mecanis
mos jurídicos para impedir a 
posse do caso específico. Estes 
mecanismos estão sendo criados 
agora. “O concurso público é um 
modelo pobre de seleção. Ele ve
rifica apenas o conhecimento,

mas não analisa a aptidão para 
o cargo pretendido. Por isso, nós 
precisamos criar critérios mais 
específicos para a seleção", ex
plica. “Começamos este trabalho 
em 2009. Aprimoramos o teste 
físico, contratamos fisioterapeu
ta e criamos o teste psicológico. 
Com essa lei pretendemos dar 
mais um passo. O nosso objeti
vo é sempre selecionar melhor 
para que o serviço público seja 
melhor", acrescenta.

O projeto de lei encaminha
do à Câmara inclui no artigo 7° 
que, durante o processo seleti
vo será avaliado se o candidato 
possui boa conduta. Embora 
pareça um termo vago, Nora- 
bele afirmou que o mecanismo

já é usado em diversos níveis 
do serviço público federal e 
estadual e também em empre
sas públicas. O diretor disse 
ainda que, caso o projeto de lei 
seja aprovado, a Prefeitura vai 
publicar um decreto executivo 
estabelecendo regras claras e 
objetivas para definir o que será 
considerado boa conduta.

Segundo Norabele, o decre
to ainda está sendo analisado, 
mas antecedentes criminais, 
condenações em segunda ins
tância na Justiça e trabalho 
anterior no serviço público 
poderão ser alguns critérios 
levados em consideração para 
a admissão no serviço público, 
conforme o cargo.

Adoção de 
critérios é 
tendência nacional

O diretor de Recursos Hu
manos da Prefeitura, Marcos 
Norabele, disse que a adoção 
de critérios mais rigorosos para 
a seleção no serviço público é 
uma tendência nacional. A pró
pria aprovação da lei da Ficha 
Limpa é um exemplo disso. Ini
cialmente, a lei foi criada para 
barrar candidaturas de políticos 
condenados em segunda instân
cia na Justiça. No entanto, ela 
tem sido usada recentemente 
para selecionar candidatos a 
cargos públicos -  tanto comis
sionados como contratados via 
concurso.

No dia 7 de março, a Câma
ra Municipal de São Paulo apro
vou, em segunda discussão,

MAIS CRITÉRIOS - Marcos 
Norabele fala sobre criação 
de critérios para realizar a 
seleção no serviço público

uma emenda à Lei Orgânica do 
Município que estende as re
gras da Lei da Ficha Limpa aos 
servidores públicos municipais, 
agentes políticos, servidores e 
empregados da administração 
direta e indireta do município, 
inclusive conselheiros tutelares 
e municipais, secretários e sub
prefeitos, servidores da Câma
ra Municipal e do Tribunal de 
Contas do Município.

“Nossa legislação trata de 
alguns aspectos disso desde 
2006. Hoje a pessoa condenada 
por crime contra a administra
ção pública não pode ser con
tratada, por exemplo. Mas isso 
está restrito aos crimes contra 
a administração pública, muito 
focado em questões financeiras 
e de má gestão. Agora estamos 
criando uma avaliação de con
duta maior, mais abrangente e o 
serviço público caminha nesta 
direção", finalizou Norabele.

Antecedente criminal pode 
ser dispensável conforme a função

A diretora Administrativa 
da Prefeitura, Silvia Gasparot- 
to, afirmou que critérios de se
leção também devem levar em 
conta o papel social da resso- 
cialização de condenados pela 
Justiça que já cumpriram suas 
penas. “Hoje existe toda uma 
mobilização da sociedade para 
que as pessoas que têm suas 
dívidas pagas com a Justiça 
sejam ressocializadas. O mu
nicípio não pode dar as costas 
a esta realidade também. Não 
seriam todos os cargos que exi- 
giriam uma restrição pelo fato 
de ter antecedentes criminais", 
declarou a diretora.

A Prefeitura encaminhou 
à Câmara projeto que cria cri
térios para a seleção de novos 
funcionários públicos. Entre 
as modificações, o poder pú
blico exigirá que o ingressante 
tenha comprovadamente boa

conduta. A definição de boa 
conduta será feita em um de
creto executivo publicado caso 
a lei seja aprovada.

Marcos Norabele, dire
tor de Recursos Humanos da 
Prefeitura, afirmou que se a 
sociedade fechar todas as por
tas para ex-detentos, o único

caminho para eles será a vol
ta à criminalidade. “A ques
tão da ressocialização do ex
-preso exige uma reflexão. Se 
a sociedade não der nenhuma 
possibilidade de reinserção fa
talmente ela vai voltar para a 
criminalidade. É uma questão 
de difícil solução, mas que não

pode ser ignorada. O que nós 
precisamos é ter critérios", 
explicou. “Existem cargos que 
devem exigir maior cuidado, 
maior rigor para a contratação 
e outros que podem ser mais 
flexíveis até para permitir o in
gresso destas pessoas", opinou 
Silvia Gasparotto.

http://www.uniontecnologia.com.br
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Aarón Holanda Lino, 34 anos, instalador de portas 

de garagem em Miami, Flórida (EUA) -  Com a crise, 

muitos cientistas, engenheiros de tecnologia etc., da 

Europa e dos Estados Unidos, estão precisando traba

lhar. Por que não atrair para o Brasil estas pessoas, 

que podem passar suas experiências para os brasi

leiros?

Presidenta Dilma -  Aarón, além de enviar mais 
de 100 mil estudantes para o exterior até 
2014, o Ciência sem Fronteiras abrange dois 
outros programas, que visam justamente 
atrair estrangeiros e brasileiros que atuam 
em outros países. O primeiro é o Atração de 
Jovens Talentos, que objetiva trazer para o 
Brasil jovens pesquisadores, de preferência 
brasileiros, que participem de destacada pro
dução científica e tecnológica no exterior. O 
programa prevê uma bolsa mensal, além de 
recursos para pesquisas, passagens aéreas, 
auxílio deslocamento e auxílio instalação. O 
segundo programa é o Pesquisador Visitante 
Especial, voltado para fomentar o intercâmbio 
e a cooperação internacional, atraindo lide
ranças científicas durante um a três meses por 
ano, por um período de dois a três anos. Entre 
os benefícios, destaco a mensalidade de R$ 
14 mil e o auxílio à pesquisa no valor de R$ 50 
mil anuais. Nossos estudantes vão aprender 
nas melhores universidades do mundo e pes
quisadores consagrados no exterior virão ao 
Brasil para nos transmitir suas experiências. 
Essas iniciativas ajudarão a alçar o Brasil para 
um novo patamar científico e tecnológico.

Juliana de Almeida Correa, 34 anos, advogada em São 

Paulo (SP) -  Conheço um caso de pessoa viciada em 

crack e vejo o sofrimento dos pais e do próprio usuá

rio, que se mata a cada tragada. O que o governo tem 

feito para resolver o problema?

Presidenta Dilma -  Essa é uma pergunta que sur
ge com muita frequência aqui na coluna. Isso 
confirma a seriedade do problema e o acerto 
em darmos prioridade ao seu enfrentamento. 
Nossa principal iniciativa é o programa Cra- 
ck, é possível vencer, para o qual estamos 
direcionando R$ 4 bilhões até 2014, para in
vestimento na prevenção ao uso de crack e 
outras drogas, no tratamento de saúde e na 
repressão ao tráfico. A iniciativa envolve o 
trabalho conjunto dos ministérios da Saúde, 
da Justiça, do Desenvolvimento Social e Com
bate à Fome, além de outros órgãos. Mas para 
ser bem-sucedido, Juliana, nós sabemos que 
o programa depende de mais parcerias. Iso
ladamente, ninguém conseguirá vencer essa 
luta. Por isso, estamos estruturando um tra
balho conjunto com prefeitos, governadores, 
com os demais poderes da República e com 
a sociedade civil. Pernambuco, Alagoas e Rio 
de Janeiro já se engajaram no programa e as
sinaram o termo de adesão, assim como as 
capitais Recife, Maceió e Rio de Janeiro. Nesta 
semana aderem o Rio Grande do Sul e a capi
tal do Estado, Porto Alegre. Aos poucos, che
garemos a todo o Brasil. Com determinação 
e com as parcerias que estamos realizando, 
certamente superaremos mais este desafio.

Ana Lúcia de O. Moreira, 47 anos, servidora em Petró- 

polis (RJ) -  Gostaria de pedir que a senhora reformas

se o Fies, para as prestações ficarem mais baixas. 

Presidenta Dilma -  Nós promovemos uma am
pla reforma no Fundo de Financiamento Es
tudantil (Fies) em janeiro de 2010, e temos 
continuamente aperfeiçoado suas condições. 
O objetivo, Ana, é justamente facilitar a con
tratação do financiamento e reduzir o valor 
das prestações. Os juros, que eram de 9 % , 
baixaram para 3 ,4 %  ao ano. E a nova taxa 
passou a valer também para o saldo devedor 
dos contratos antigos, firmados antes de 2010. 
A própria Caixa Econômica Federal recebe os 
pedidos de renegociação e faz as simulações 
dos novos valores. Além do mais, ampliamos 
o prazo para o pagamento do financiamento, 
que passou a ser de três vezes o tempo de 
utilização do benefício, acrescido de 12 me
ses. E tudo isso só começa a contar depois de 
uma carência de 18 meses após a formatura. 
Se um curso dura quatro anos, por exemplo, o 
estudante terá 14 anos e meio para pagar. O 
programa financia até 10 0 %  da mensalidade 
e os estudantes de licenciatura e medicina, 
que atuarem nas redes públicas de educação 
e saúde, amortizam 1 %  da dívida por mês de 
trabalho. Ou seja, o curso pode até sair de 
graça. E acabou também a exigência do fia- 
dor para bolsistas parciais do ProUni e para 
estudantes de licenciatura que vêm de famí
lias com renda mensal por pessoa de até 1,5 
salário mínimo. Como você vê, Ana, estamos 
criando as condições para que todas as pes
soas, que tenham o sonho de fazer um curso 
superior, possam realizá-lo.

Regional TRAFICO
No domingo, um homem foi preso por tráfico de drogas no Parque 
da Pampulha, em Agudos. A Força Tática avistou L.G.R, 32 anos, 
em atitude suspeita. A PM encontrou 40 pedras de crack e R$ 135 
em dinheiro. Em sua residência, foi encontrado um caderno da 
contabilidade do tráfico em Agudos. Ele foi levado à Cadeia de Duartina

ESTRUTUA

Base do Corpo de Bombeiros 
de Agudos será inaugurada hoje
Prédio fica na 7 de Setembro, ao lado do SAMU; 14 homens devem prestar o serviço na cidade

CIDADE EM FESTAV  Na
manhã de ontem, homens 

concluíam os trabalhos antes

Carol Ferreira

H oje, às 9h, será inaugu
rada a Base do Corpo de 
Bombeiros de Agudos. 

A instalação faz parte do pro
grama de expansão do Gover
no Estadual, que irá instalar 
o grupamento em 510 municí
pios. Agudos é a primeira cida
de entre elas. Devem conduzir 
a cerimônia o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) e o coman
dante do 12° Grupamento de

Bombeiros de Bauru, coronel 
José Guerxis de Aguiar.

O município fez investi
mento de R$ 195 mil para a 
instalação do serviço, sendo 
R$ 145 mil para a construção 
do espaço, que fica na rua 7 de 
Setembro, ao lado do SAMU 
(Serviço de Atendimento Mé
dico de Urgência), e R$ 50 mil 
em equipamentos. O governo 
estadual disponibilizou a viatu
ra, entregue em 9 de março, e 
vai manter o efetivo, composto

por 14 bombeiros.
"A vinda do Corpo de 

Bombeiros é uma conquista 
grande para a cidade, para 
ter uma diminuição no tempo 
de chamada das ocorrências, 
atender à população com mais 
prontidão e mais segurança, 
que é o que buscamos desde 
o início do mandato", aponta 
o prefeito Everton. Ele destaca 
que a cidade é a única a não 
cobrar taxa de contribuição 
para o serviço.

HOMENAGEM
A base de Agudos leva 

o nome de Mauro Alcarria, 
em homenagem ao seu filho, 
tenente-coronel Claudemir 
Alcarria, que, entre outras 
funções, foi comandante do 
14° Grupamento de Bom
beiros, 10° Grupamento de 
Bombeiros e 18° BPM/I (Ba
talhão da Polícia Militar do 
Interior), levando o nome de 
Agudos para todo o Estado de 
São Paulo.

POLICIA

PM vai multar carros que deixam lixo em via pública

Perturbação de sossego será combatida com retirada de equipamentos; falta de viseira suspende CNH

Carlos Alberto Duarte

A Polícia Militar vai fe
char o cerco contra 
os perturbadores de 

sossego. Ontem, em entre
vista ao ECO 90.1 Polícia, o 
tenente Roberto Trujilo Jú
nior, comandante do pelotão 
da 5® Companhia, anunciou 
duas medidas que farão par
te da rotina de fiscalização 
da polícia. A PM vai multar 
carros que deixam lixo em via 
pública, principalmente no 
Parque do Povo e na avenida 
Padre Salústio Rodrigues Ma
chado, locais com uma série 
de reclamações de perturba
ção. Também começarão a ser

apreendidos equipamentos 
de som com potência acima 
do normal instalados nos ve
ículos, independentemente do 
veículo estar com som alto ou 
de testemunha.

O oficial explicou que du
rante patrulhamento, os carros 
flagrados ao lado de garrafas de 
bebidas vazias, sacos de gelo e 
caixas de suco (lixo produzido 
pelos passageiros dos veículos 
que se reúnem nessas regiões 
da cidade) serão autuados ad
ministrativamente com pontos 
na CNH (Carteira Nacional de 
Habilitação) do proprietário 
do veículo. Afirmou que além 
dessa ação, desde o último fim 
de semana, a PM e a Polícia

Civil adotaram outra medida 
para combater a perturbação: 
os equipamentos com potência 
acima do normal estão sendo 
retirados dos veículos e fica
rão apreendidos na Delegacia 
de Polícia, independentemen
te do veículo ser flagrado com 
som alto e de testemunha. 
"Trata-se da infração de perigo 
abstrato", disse Trujilo Júnior, 
ao explicar que o Direito prevê 
essas duas possibilidades.

O tenente fez outro alerta. 
Admitiu que até quem não 
produziu o lixo poderá ser au
tuado, se desatento, estacionar 
próximo ao lixo já depositado 
no local. "Os condutores terão 
que prestar atenção", alertou,

ao lembrar que para evitar 
problemas quem produz o lixo 
deve levá-lo embora.

VISEIRA
Mas não é apenas contra a 

perturbação que a polícia pro
mete intensificar a fiscalização. 
Roberto Trujilo Júnior disse 
que paralelamente à campa
nha de trânsito anunciada pela 
Prefeitura Municipal, a PM vai 
fiscalizar os motociclistas que 
trafegam sem ou com a viseira 
erguida que é falta grave previ
são de suspensão da CNH. "Es
tamos alertando para o bem dos 
motociclistas, que são maioria 
da vítimas de trânsito na cida
de", concluiu.

CULTURAL

Feira do Médio Tietê começa amanhã

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Concha Acústica 
recebe artistas de 
várias cidades da 
região amanhã

Da Redação_________

C omeçaram ontem, na 
Praça Comendador José 
Zillo, os preparativos 

para a Feira de Cultura do Mé

dio Tietê em Lençóis Paulista. 
O evento começa amanhã e 
vai até a sexta-feira 20, e conta 
com a participação de artis
tas de Agudos, Bariri, Bauru, 
Boracéia, Dois Córregos, Jaú, 
Lençóis Paulista e Pederneiras.

Com o objetivo de difundir 
a cultura e divulgar os artistas 
das cidades participantes, a 
feira traz uma extensa progra
mação que começa sempre às 
19h30, com entrada franca.

No Espaço Cultural acontece 
uma amostra de artes Plásticas 
e Pintura das oito cidades par
ticipantes da Feira do Médio 
Tietê, até às 21h.

O diretor de Cultura de 
Lençóis Paulista, Nilceu Ber
nardo, lembra que a feira acon
tece paralelamente aos Jogos 
Regionais do Idoso (Jori) e por 
isso, antes do início de cada 
dia da feira, acontece uma 
sessão de Liang Gong (alon-

gamento de origem chinesa) e 
um PIT (Ponto de Informações 
Turísticas) para marcar os city 
yours. "Apostamos muito nos 
atletas que estarão nos Jori e 
também na sociedade lenço- 
ense. É muito importante sair 
de suas casas para prestigiar 
os eventos culturais na praça. 
Tivemos a preocupação de ter 
atividades que pudessem ser 
vistas por toda a família", fina
liza o diretor.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes BASQ UETE
A Unimed, em parceria com Diretoria de Esportes e Recreação de Lençóis, 
realizou no sábado dia 14 , no ginásio de esportes Hiller João Capoani, o 
Toniquinho, o Festival de Páscoa. O evento contou com 100 crianças que 
participaram de um festival de basquete. No final, as meninas puderam 
saborear lanches, pipocas, algodão doce, refrigerante e ovo de Páscoa.

COPA LENÇÓIS

Paulistano goleia e se garante na terceira fase
A rodada teve mais duas goleadas: Santa Luzia bateu a Prata por 5x0 e o Expressinho venceu o União Primavera por 4x0

Manoel dos Santos Silva

No domingo 15, no estádio 
Archangelo Brega, o Bre- 
gão, pela 7^ Copa Len

çóis -  Troféu Edenilson Belino 
Grecca- Paulistano, Santa Luzia 
e Expressinho golearam os seus 
adversários e garantiram vaga 
na terceira fase da competição. 
O campeonato é promovido 
pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador, em parceria com a Di
retoria de Esportes e Recreação.

O primeiro a se classificar 
para a fase seguinte foi o Paulis
tano que goleou o Sport/Prima- 
vera pelo placar de 6x1, elimi
nando assim a necessidade do 
jogo de volta. Na terceira fase, 
o Paulistano encara o Expressi- 
nho em partida marcada para 
domingo 6. No jogo do último 
domingo, Armandinho abriu o

marcador para o Paulistano aos 
sete minutos da primeira etapa. 
Os outros gols saíram no segun
do tempo, aos cinco minutos 
com Wesley Barbosa, Arman- 
dinho voltou a marcar aos 25 
e 28 minutos. Luiz Henrique 
decretou a vitória aos 29 e 31 
minutos. O único gol do time 
da Primavera foi concluído aos 
31 minutos pelo atleta Elias.

Na partida de fundo, o 
Expressinho do técnico Cló- 
vis Gino Pereira, o Mosca, 
carimbou o passaporte para a 
terceira fase ao bater o União 
Primavera por 4x0. Anotaram 
para o Expressinho, Tiago Silva 
aos 37 e José Carlos aos 39 e 44 
minutos do primeiro tempo. O 
quarto gol da "máquina verme
lha" foi concluído pelo jogador 
Gilmar Filho, aos 19 minutos 
da etapa final.

A Santa Luzia conquistou 
a vaga para a próxima fase ao 
derrotar a Prata por 5x0. No 
primeiro duelo entre as duas 
equipes, no domingo 8, em Al
fredo Guedes, a Santa Luzia ha
via vencido pelo placar de 5x2. 
No jogo do último domingo, os 
gols da Santa Luzia foram ano
tados pelos jogadores Rafinha 
(2), Helder Gotardi (2) e Jefer- 
son Medolago.

RODADA
No próximo domingo 22, 

têm os jogos de volta entre Ri- 
bervalle x Palestra/Escritório 
Ventura/Padoka, às 8h e Atitude 
x Alfredo Guedes, às 10h. No 
primeiro confronto, o Palestra 
levou a melhor ao bater o Riber- 
valle por 3x1. Já a Atitude der
rotou a representação de Alfre
do Guedes pelo placar de 5x3. VAGA ASSEGURADA - O Paulistano goleou o Sport/Primavera e se garantiu na terceira fase da Copa Lençóis

JOS/JOCI

Lw arcel conquista o título no tênis de mesa no Tonicão
INFANTIL

Na tarde do domingo 15, no 
ginásio de esportes Antonio Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão, o atleta 
Henrique Ribeiro Braga conquis
tou para a Lwarcel o título de cam
peão do tênis de mesa dos Jogos 
Industriários do Sesi (JOS) e Jogos 
do Comércio e Indústria (JOCI). 
O evento é promovido pela Di
retoria de Esportes e Recreação 
em parceria com o Sesi/Botuca- 
tu. O vice-campeonato ficou com 
Márcio Barbosa Lima, da Zilor.

Alessandro de Freitas, da Lwarcel, 
conquistou a terceira colocação.

Também no domingo, no 
Grêmio Lwart, teve disputa de 
luta de braço . Na categoria até 
75 quilos, Rogério dos Santos 
(Marmoraria Medusa) ficou com 
o título. Marcelo Lopes (Lwart 
Química) conquistou o segun
do lugar e, Rodrigo dos Santos 
(Rádio Difusora) o terceiro lugar. 
Alessandro Freitas (Lwarcel) foi 
o campeão na categoria até 85

quilos. O troféu de campeão 
na categoria acima de 85 qui
los foi conquistado por Valmir 
Cavalheiro (Rádio Difusora). O 
segundo lugar ficou com João 
Batista Farias (Adria/Zabet).

Na categoria absoluto, Ales- 
sandro Freitas (Lwarcel) ficou com 
o título. O troféu de vice-campeão 
foi conquistado por Rogério dos 
Santos (Marmoraria Medusa) e o 
terceiro lugar ficou com Valmir 
Cavalheiro (Rádio Difusora).

BASQUETE

Sub 12, 13 e 16 da Alba estreiam com derrota na LBC
As equipes masculina de bas

quete sub 12, 13 e 16 da Alba/ 
UME/Lutepel/Grupo Lwart não 
foram felizes na estreia da Liga de 
Basquete do Centro-Oeste Paulista. 
Jogando no sábado 14, no ginásio 
de esportes Antonio Lorenzetti Fi
lho, as equipes sub 12 e 13 enfren
taram a representação de Maracaí.

No primeiro jogo, a equipe sub 
12 de Lençóis perdeu para os adver
sários pelo placar de 71x33. No jogo 
de fundo, pelo sub 13, outra derrota 
lençoense por 52x30. O time sub 16 
jogou em Ourinhos contra os donos 
da casa e perdeu por 59x48.

Pederneiras e Botafogo de Barra 
Bonita fazem a final no sábado

As equipes sub 15 de Pe
derneiras e Botafogo de Barra 
Bonita disputam no próximo 
sábado 21, às 16h, no estádio 
Archangelo Brega, o Bregão, 
o título do Campeonato In
fantil 2012. A competição é 
promovida pela Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador, em 
parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação.

Pederneiras se garantiu 
na final após vencer a UME/ 
Lençóis nos pênaltis por 8x7 
em partida realizada na tarde 
do sábado 14, no Bregão. No 
tempo normal, o jogo termi
nou empatado em 1x1. Rafael

DERROTA -  As equipes sub 12 e 13 de Lençóis não foram felizes na 
estreia da LBC e perderam para Maracaí no Tonicão

A propriedade Fazenda Gra
ma / Lençóis Paulista, ins
crita no CNPJ sob o número 
08.239.099/0002-01, inscri
ção estadual 416.111.557.110 
de propriedade do Senhor 
Edson Roberto Zacharias, 
comunica o extravio de No
tas do n° 003 à 050. Não se 
responsabilizando pelo uso 
indevido das mesmas.

Monteiro abriu o placar para 
a UME aos 15 minutos do pri
meiro tempo e Luis Gomes, 
três minutos depois, empatou 
para Pederneiras.

Já o Botafogo carimbou 
o passaporte para a final ao 
vencer Areiópolis pelo placar 
de 3x1. Lucas David, Gustavo 
Gomes e Guilherme Santos 
marcaram para o Botafogo. O 
único gol de Areiópolis foi con
cluído pelo atleta Igor Alves.

Na categoria sub 13, o due
lo da final será entre Igaraçu 
do Tietê e Botafogo de Barra 
Bonita. O jogo acontece no 
sábado 21, às 15h, no Bregão.

Nas semifinais realizadas no 
último sábado no Bregão, Iga- 
raçu do Tietê derrotou a UME/ 
Lençóis por 4x3. Os gols de 
Igaraçu foram anotados por 
Ivan Lages, Gabriel Souza e 
Gabriel Santos (2). Lincoln 
Genaro (Igaraçu do Tietê - 
marcou contra), Igor Ferreira 
e Mateus Gustavo assinalaram 
para a UME. No jogo de fundo, 
o Botafogo de Barra Bonita se 
assegurou na final ao vencer 
Areiópolis pelo placar de 3x0. 
Marcaram para o time barra- 
-bonitense, Vinicius Borsolli e 
Arnaldo Preciato que balançou 
a rede duas vezes.

EDITAL DE CASAMENTO
 ̂ EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.153

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // ADEMIR GUEDES DE OLIVEI
RA e EDNA FERNANDES VICENTE //.Ele, natural de Curitiba/PR, nascido aos 20 de junho de 1976, lavrador, solteiro, domici
liado à Rua Antonio Olivatto, n° 1-82, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho de SEBASTIÃO NETTO DE OLIVEIRA e OLIVIA GUEDES DE OLIVEIRA.
Ela, natural de Pitangueiras/SP, nascida aos 24 de abril de 1983, lavradora, solteira, 
domiciliada à Rua Antonio Olivatto, n° 1-82, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filha de 
CÍCERO VICENTE e IVONE FERNANDES VICENTE.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 14 de abril de 2012.Priscila Corrêa 
Oficial

A USINA BARRA GRANDE DE LENÇÓIS S/A torna público que reque
reu na CETESB a Licença Prévia e de Instalação para ampliação da Fabri
cação de Açúcar, Etanol, Levedura e Energia Elétrica à Rodovia Marechal 
Rondon, km 289, zona rural, Lençóis Paulista -  SP.

A AÇUCAREIRA QUATA 
S/A torna público que requereu 
na CETESB a Licença Prévia 
e de Instalação para implanta
ção da Fabricação de Levedura 
à Rodovia Marechal Rondon, 
km 289, zona rural, Lençóis 
Paulista -  SP.

JARDIM GRAJAU, vem noti
ficar as pessoas abaixo relacio
nadas, que no prazo de 30 dias 
serão rescindidos os Contra
tos de Promessa de Compra e 
Venda de lotes de terra situado 
nesta cidade de Lençóis Pau- 
lista/SP.
Quadra e Lote Contrato Nome

H/17 099 Claudio Francisco da Silva

NEXUS PARTICIPAÇÕES, 
pessoa jurídica de direito pri
vado, inscrita no CNPJ sob 
n° 003.456.005/0001-11, vem 
notificar as pessoas abaixo re
lacionadas, que no prazo de 30 
dias serão rescindidos os Con
tratos de Promessa de Compra 
e Venda de lotes de terra no 
JARDIM GRAJAÚ situado 
em Lençóis Paulista/SP.
Quadra e Lote CTR Nome
B/04 215 Angela Furtado de Caldas
E/22 092 CatharinaGuimarães
F/12 214 João Wagner Ferraz da Silva
I/17 212 Jaci Divina Dinardi
N/31 110 CassianaCristianeGarcia

SEMINÁRIO DE VIDA 
NORSPiRITO SANTO

MARIA L ÍVA-NOS A JESUS! 

DATA! 1^/04 À 20/0472012
ÀS 19:30 HORAS ONÍQIO COM A SANTA MISSA 
Míi sflMTiiÃRin 11̂ sr PIEDADE fm  i PMnnig p tM

PARTICIPAÇÃO: FREI ERNANI
COORDENAÇÃO: GRUPO DE ORAÇÃO MÃE PIEDADE

TEMAS:
16/04 - 0 Semeador e o Amor de Deus 

17/04 - 0 Pecado e Salvação 
18/04 - Senhorio de Jesus, Fé e Conversão 

19/04 - 0 Espirito Santo

20/04 - Comunidade, Grupo de Oração Maria e a Eucaristia

LENÇÓIS PAULISTA
CRESCENDO COM VOCÊ

ESCOLA DE ESPORTES

ATLETISMO -  Masculino e Feminino
Neste ano as aulas foram desenvolvidas na Pista de Atletismo “Juracy Cassita” de 
2“ à 6“ Feiras, período da manhã e tarde, para crianças, jovens e treinamento es
pecifico para PCD (pessoas com deficiência).
BASQUETBOL -  Masculino e Feminino
As aulas e treinamentos aconteceram todos os dias da semana, nos período da 
manhã, tarde e noite, com a coordenação dos professores João Paulo Paschoa- 
relli, Leonardo Henrique de Oliveira, o auxiliar Sílvio Luiz Pacheco e a professo
ra Silvia.
O basquete feminino tem parceria da UNIMED e o masculino tem o patrocínio 
da Lutepel e LWART. A ALBA manteve a categoria cadete na FPB.
BOCHA -  Masculino e Feminino
Aulas para garotos na cancha do CSEC, de 2“, 4“e 6é das 17H ás 19H, ministradas 
pelo proF Hugo César Casali.
CAPOEIRA -  Masculino e Feminino
Aulas de treinamentos na sala anexa ao Ginásio de Espotes Antônio Lorenzetti 
Filho, ás 3“ e 5“feiras a noite e aos sábados à tarde, e na quadra da escola Monte 
Azul aos sábados e domingos de manhã.
FUTEBOL DE CAMPO - Masculino e Feminino
Aulas e treinamentos de 3® à 6“ nos campos oficiais; Vila da Prata, Zéfiro, Orsi, 
Eugênio Pacola, Parque do Paradão e Estádio Municipal Archangelo Brega, 
acompanhadas pelo coordenador de Futebol Celso Ângelo Mazzini e pelos mo
nitores, Admilson Manoel da Silva, Wladislau Fernandes Cruz, Cláudio Abade, 
Luiz Roberto da Silva e no feminino a coordenação do Prof. Adolfo Martini.
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Em busca do título
Campeonato de futebol master encerra fase de classificação

Sênior

Na última semana, o cam
peonato interno de futebol 
society do CEM (Clube Es
portivo Marimbondo) defi
niu sua fase de classificação 
na categoria master. Hoje e 
quinta-feira 19 serão realiza
das as quartas de final.

Na última rodada da fa
se classificatória, o Flumi
nense venceu a Portuguesa 
por 6x2 e o V itó ria  venceu 
o Palmeiras por 6x4. Nos 
outros jogos desta rodada, 
a Ponte Preta venceu o Fla
mengo por 4x1 e o São Pau
lo garantiu a v itó ria  sobre o 
Grêm io, por 4x2.

Na fase quartas de final, 
quem perder cai fora e os 
vencedores seguem em bus
ca do títu lo. Os confrontos 
serão definidos em jogos de 
ida e volta. E a disputa co
meça hoje com quatro equi
pes abrindo dois duelos. Às 
19h15, jogam Fluminense e 
Grêmio, às 19h45, Portuguesa 
x  Flamengo.

A  competição continua na

CONFIRA COMO TERMINOU A FASE DE 
CLASSIFICAÇÃO DO CAMPEONATO 
SOCIETY MASTER 2012

1 GRUPO A
1° FLUMINENSE 06 03 02 - 01 12 12 00

[ m 1 PORTUGUESA Irõ̂ r õ^ r õn r õn r õn rr r r r̂ r õn
3° VITÓRIA 04 03 01 01 01 09 10 -01

Cü] 1 PALMEIRA 1r0̂ r 0^ r 0^ i~ n r 0̂ r r ^ r ^ r 00i

1 GRUPO B
1° SÃO PAULO 07 03 02 01 - 15 07 08

c m 1 PONTE PRETA Ir0̂ r 0^ r 0^ r 0^ r m r T^ r 0̂ r 04i
3° FLAMENGO 03 03 01 - 02 07 13 -06

Cü] GRÊMIO r0̂ r 0^ i ~ n r n r 0̂ r 0̂ r ^ r 06]

quinta-feira 19. Às 19h 15, o 
V itória enfrenta a Ponte Pre
ta. Às 19h45, tem Palmeiras x  
São Paulo.

ARTILHARIA
Além da disputa do título, 

o campeonato de futebol do 
CEM, na categoria master, tem 
outra disputa em campo. E 
nesse quesito, a partida entre 
Palmeiras e São Paulo, na noi
te de quinta-feira, merece uma 
atenção especial. É que estão 
nas duas equipes os três joga

dores que disputam o duelo 
a parte para ver quem será o 
artilheiro da competição.

Por enquanto, a briga está 
muito favorável a Jaime Fer
reira, do São Paulo. Ele lidera 
a busca pela artilharia com 
o ito  gols marcados. Também 
na briga estão dois atletas 
do Palmeiras.: Valdir Ramos 
e Reginaldo Rosa. Se nenhum 
imprevisto acontecer, os três 
estarão em campo na quinta
-feira para escrever mais um 
capítulo deste duelo.

Bragantino vence e 
se isola na liderança

O  último final de sema
na foi bom para a equipe 
do Bragantino, uma das par
ticipantes do campeonato 
interno de society do CEM 
(Clube Esportivo Marimbon
do), categoria sênior. O  time 
venceu o Oeste por 5x4 e 
alcançou a marca de nove 
pontos.

O  vice-líder Mirassol 
também venceu. Bateu o 
Guarani por 7x4 e se garante 
em segundo lugar com seis 
pontos conquistados. Guara
ni e Oeste estão em quinto 
e sexto lugar, respectivamen
te. Ambas tem cinco pontos 
ganhos.

Também na parte de ci
ma da tabela de classificação, 
o Paulista venceu o Ituano 
e registrou um dos maiores 
placares da competição até 
agora: nada menos que 9x1. 
A  equipe está em terceiro, 
com seis pontos ganhos, en
quanto que o Ituano é o lan
terna e ainda não pontuou.

CLASSIFICAÇÃO -  SENIOR 2012

EQUIPES
1 BRAGANTINO 09 03 03 - - 17 08 09

S E MIRASSOL □ [ 06] S I ] S 3 [ SÔ1rô9i E E
3 PAULISTA 06 03 02 - 01 20 12 08

LINENSE □ [ 06] r0̂ r 02if: m [ 0D rT6i0 3] [031
5 GUARANI 03 03 01 - 02 10 14 -04

m c OESTE □ ^ 3] ]SD [ '̂ [ 02} u n [22] C05]
7 COMERCIAL 03 03 01 - 02 09 17 -08

S E ITUANO □ [ 00] ^ 3 ] □ [ : m s 3] rô9i [23] ETS

A  única equipe entre os qua
tro  primeiros que não venceu 
na última rodada foi o Linense, 
derrotada pelo Comercial por 
7x3. Apesar da derrota, ainda 
está em quarto lugar, com seis 
pontos ganhos. Já o Comercial 
comemorou os primeiros pon
tos na competição e subiu um 
pouco na tabela. Agora está em 
sétimo, com três pontos.

As equipes da categoria sê
nior voltam a campo no próxi
mo final de semana. No sábado 
21, o Comercial enfrenta o Itu- 
ano, em jogo previsto para às 
15h45. Na sequência, às 16h30,

tem Oeste x  Linense.
Mais dois jogos movi

mentam o domingo 22. Às 
8h45, o Paulista pega o Mi- 
rassol. Às 9h30, jogam Bra- 
gantino x  Guarani.

ARTILHARIA
Dois jogadores estão, 

gol a gol, na briga para ver 
quem vai ser o principal 
goleador da categoria sê
nior. Gustavo Magrão Man- 
ne, do Paulista, tem 10 gols 
marcados. Juan Rafael Villas, 
do Mirassol, já marcou no
ve vezes.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade Pizza quentinha!
Ana e Ricardo 
aproveitaram a noite 
na Pizzaria Hábil

SANT^LARA
I  0. Materiais Elétricos I

Novidade!
Agora trabalhamos 

comtóOd^íhha 
dedllíVéiros

V
L i H Z E T T I

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-7777

DISK CHOPP
3264-3613/ 9741-3712

á ©  a°ilb@ [f©g
Venha conferir!

Rua XV de Novembro, 06 
Centro - Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

( 14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

R. Dr. Antonio Tedesco, 790 
Centro - Lençóis Paulista 

(14) 3263-3799

P asse io  em fam ília
FOTO: STUDIO A

Quem aproveitou o final de 
sem ana para curtir a fam ília foi 
o capitão Alan Terra. Ele levou 
a m ulher Luciene e o filho Vitor 
para saborear a deliciosa pizza 
da pizzaria Pramio. Bom  apetite!

• Panificadora Nativa
A Panificadora Nativa oferece um 
pão fresquinho todos os dias aos 
seus clientes. Aos domingos têm 
frango assado e na compra de 
dois frangos, a entrega é gratuita.
A panificadora também aceita 
encomendas para festas. O cliente 
também pode optar pelo kit Festa 
que conta com cinco quilos de bolo, 
300 salgadinhos, 200 docinhos e 100 
mini-pães. A Panificadora Nativa fica 
na avenida Alfredo Capucho, 295, 
Julio Ferrari, em Lençóis Paulista. 
Telefone (14) 3263-2801.

FOTOS: STUDIO A

O  Alex, Alessandra e Bete, 
na pizzaria Pramio 
©  Edilene e Izabel, na 
pizzaria Pramio 
©  Nadia e Roger, na 
pizzaria Pramio 
O  Ana Helena e Maria 
José, na pizzaria Pramio 
©  Alex e Karol, na pizzaria 
Pramio
©  Adilson e Vila, na 
pizzaria Pramio

FOTO: STUDIO A FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• O pequeno 
galã Heitor 
completou 
3 anos 
com muita 
fotografia e 
glamour.

• Laiza 
completou 9  
anos ontem. 
A fam ília 
deseja 
felicidade 
a pequena. 
Parabéns!


